

12月

片上小だより



もうすぐ冬休み 体調を整えてラストスパート！

本格的な冬の訪れが感じられるようになってきました。全国的に風邪やインフルエンザが流行していますが、本校も今週になって、体調を崩す児童が増えてきました。5年生は、26日・27日の2日間、学年閉鎖をしました。体調を崩している児童の一日も早い回復を願っています。

各ご家庭では、引き続き、インフルエンザや風邪の予防にご留意ください。子どもたちが、こまめに手洗いやうがいをし、バランスよく食べ、十分な睡眠をとることができますよう、よろしくお願いします。

2学期も締めくくりの12月を迎えます。子どもたちが元気にそして気持ちよく学期末を迎えることができるよう、2学期の学びや体験の振り返り、まとめをしっかりと行っていきたいと考えています。

雷発生時の対応について

11月25日（火）、1年生の下校時には、晴れていましたが、1時間後の2～6年生の下校時には、突然の雷雨となりました。そのため、歩いて帰る児童の下校を見合させました。メールを見られて迎えに来てくださった保護者の方もいらっしゃいました。およそ20分間の待機時間の後、雷のおさまりを確認して、子どもたちは歩いて下校しました。

今後も雷発生時には、子どもたちの安全を最優先に考え、雷がおさまるまで学校待機、または、保護者の方への引き渡し下校となります。不測の対応となります。ご理解とご協力をお願いします。

修学旅行 11月13日（木）・14日（金）

6年生が、1泊2日で、奈良、京都、滋賀方面へ東鶴山・西鶴山・香登小学校と4校連合で修学旅行に行ってきました。

1日目は、東大寺・若草山、平城宮跡、宇治平等院、2日目は、清水寺、銀閣寺、金閣寺、東映太秦映画村を巡りました。1日目は、奈良へ向かうまでの間に渋滞があり、東大寺の大仏殿をゆっくり見学できなかったのが残念でした。しかし、2日間を通して、お天気にも恵まれ、子どもたちは、それぞれの見学地で、京都や奈良の歴史的な建造物に見入ったり、外国からの観光客の多さに驚いたり、紅葉の美しさを感じたりしていました。映画村でのグループ行動や買い物もとても楽しかったようです。また、みんなが修学旅行を楽しむことができるよう、時間やルールを守ろうとする姿も見られました。

一緒にバスに乗った東鶴山の友達をはじめ、香登や西鶴山の友達とおしゃべりをする等、市内の友達との交流も深まり、中学校進学に向けてよい経験となりました。





下校予定時刻一覧

1	月	人権集会 窯詰め	1年生	2年生	3年生	4年生	5年生	6年生
2	火	窯焚き	14:55	14:55	14:55	15:45	15:45	15:45
3	水	窯焚き	14:30	14:30	15:20	15:20	15:20	15:20
4	木	窯焚き	14:55	14:55	15:45	15:45	15:45	15:45
5	金	窯焚き 委員会	14:30	14:30	14:30	14:30	15:20	15:20
6	土							
7	日							
8	月	スクールカウンセラー来校日	14:55	14:55	14:55	15:45	15:45	15:45
9	火	読み聞かせ スクールソーシャルワーカー来校日	14:55	15:45	15:45	15:45	15:45	15:45
10	水	あいさつ運動	14:30	14:30	15:20	15:20	15:20	15:20
11	木		14:55	14:55	15:45	15:45	15:45	15:45
12	金	芸術鑑賞会・防犯教室 クラブ	14:30	14:30	14:30	15:20	15:20	15:20
13	土							
14	日							
15	月	窯出し	14:55	14:55	14:55	15:45	15:45	15:45
16	火		14:55	15:45	15:45	15:45	15:45	15:45
17	水	個別懇談（4校時一斉下校）			13:30	一斉下校		
18	木	個別懇談（4校時一斉下校）			13:30	一斉下校		
19	金	個別懇談（4校時一斉下校）			13:30	一斉下校		
20	土							
21	日							
22	月		14:55	14:55	14:55	15:45	15:45	15:45
23	火	給食最終 大掃除 5校時一斉下校 スクールソーシャルワーカー来校日			14:30	一斉下校		
24	水	終業式 地区児童会 3校時一斉下校			11:25	一斉下校		
25	木	冬休み（～1月6日）						
26	金							
27	土	閉学						
28	日	閉学						
29	月	閉学						
30	火	閉学						
31	水	閉学						

窯焚きを行います

11月4日から6日にかけて、各学年ごとに土ひねり教室を行いました。今年度も備前焼作家の藤原宏先生にご指導いただきながら、子どもたちは、思い思いの作品を仕上げていました。7月に実施したおひさま講座の作品等といっしょに12月1日に窯詰めし、2日から5日にかけて窯焚きを行います。窯出しは、15日の予定です。どんな焼き上がりになるかとても楽しみです。

一連の学習や活動は、地域やPTAのみなさんの厚いご支援・ご協力のおかげで実施がでています。ありがとうございます。

